

Les artisans boulangers fêtent l'Épiphanie

C'est à l'invitation de Michel Lalande, préfet de Basse-Normandie, qu'une délégation de boulangers est venue partager la traditionnelle galette des Rois.

Tandis que Pierre Serais, président du Groupement des boulangers du Calvados était reçu à l'Élysée, invité par François Hollande, pour déguster la galette présidentielle, ses homologues se réunissaient dans les salons de la préfecture.

Lors de son discours, Serge Mauduit a reconnu " qu'il y avait bien une crise dans la boulangerie, mais que les boulangers ne se résignaient pas. "

Les diverses commémorations du 70^{ème} anniversaire du Débarquement en Normandie les ont d'ailleurs inspirés. Ils ont créé pour la circonstance un pain événementiel le " Sourire du Calvados " et une jolie affiche... évidemment



■ La confrérie des artisans boulangers.

ment souriante qui le présente. La baguette est en forme de sourire. Elle sera commercialisée dans de

nombreuses boulangeries dès le printemps.

Puis Michel Lalande a été intronisé Compagnon du groupement. Il a prêté serment et dans son discours a précisé que cette distinction était un grand honneur et une grande émotion pour lui.

Ensuite la galette a été découpée. C'est Romain Mahieu des Gourmandises Saint-Jean qui l'avait confectionnée. Elle était prévue pour 80 personnes et avait un diamètre de 80 centimètres. Un délice qui a satisfait tous les participants.



■ La galette est découpée sous l'œil vigilant de Romain Mahieu, qui l'a confectionnée.